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! ! ! !本报讯（记者 张欣平）为切实
转变本市城市建设模式和建筑业发
展方式，本市将进一步推进“装配
式”建筑发展。日前，市建交委等五
部门就本市进一步推进“装配式建
筑”发展提出的《若干意见》明确，今
年下半年，各区（县）政府应在本区
域住宅供地面积总量中，落实建筑
面积不少于 !"#的装配式住宅，
!"$%年应不少于 !&#，!"$&年应不

少于 '"#。
据介绍，各区（县）政府是落实

所辖区域“装配式建筑”项目的责任
主体，在每年建设用地供地面积中，
落实一定比例面积的装配式建筑，
并逐年提高落实比例。按照“不同区

域分类推进”的原则，本市内环线以
内地区、徐汇滨江、浦东前滩、世博
园区、临港地区、虹桥商务区等“十
二五”重点开发区域、大型居住社区
和郊区新城，是本市装配式建筑重
点发展区域，各有关区（县）政府每

年将在上述区域，重点推进装配式
建筑建设。

凡符合本市建筑节能项目专项
扶持办法有关规定的“装配式建筑”，
可申请建筑节能专项扶持资金。“装
配式建筑”的混凝土墙体部分，不计

入新型墙体材料专项基金的墙体材
料计算范围。对实施“装配式建筑”
的保障性住房，根据国家有关规定，
免收新型墙体材料专项基金。

据了解，每年年末，市建交委
等部门将对各区（县）政府“装配式
建筑”年度实施计划和建筑面积落
实比例要求的执行情况进行检查，
检查结果纳入对区（县）政府年度
考核内容。

“装配式建筑”可申请节能资金
本市将大力推广 到2015年不少于住宅供地面积总量30%

! !装配式建筑" 是指采用预制构件或部件!在施

工现场装配而成的居住建筑和商业"办公等公共建

筑# 本市装配式住宅鼓励采用装配整体式混凝土结

构体系!其建筑单体预制装配率应不低于装配式住

宅预制装配率!建筑外墙"梁柱"楼板等混凝土主要

构件宜采用预制方式$

! ! ! !本报讯（记者 许超声）证监会
昨天下午举行的例行新闻发布会，
几乎变成了光大证券“(·$)事件”
的专场发布会，现场媒体向新闻发
言人抛出的相关提问超过 $"个。证
监会新闻发言人表示，光大证券异
常交易案调查取证工作已经基本完
成，目前正组织专家进行论证咨询；

光大“乌龙指”不会影响国债期货准
备工作的有序推进。

证监会在新闻发布会上表示，
光大证券异常交易案目前正在移交
会内相关部门审理。考虑到该案属
新型案件，证监会正在组织有关专
家进行论证咨询，待相关程序完成
后，将会尽快公布处理结果。

早先证监会曾在 $(日通报初
步核查结果，当时证监会称在核查中
尚未发现人为操作差错，但光大证券
自营策略交易业务内部控制存在明
显缺陷，信息系统管理问题较多。此
前市场一度认为这一表示可能使得
光大证券受到的处罚略轻；但本周四
光大证券总裁徐浩明辞职又让市场

认为这一事件可能从严处理。
针对光大“乌龙指”是否会影响

国债期货推出引发市场担忧的问
题，证监会新闻发言人表示，推出国
债期货是国务院 !"$'年深化经济
体制改革的重点工作之一，目前，国
债期货各项准备工作正在有序推进
过程中。

8·16“乌龙指”调查取证结果会尽快公布

证监会：国债期货推出进程不受影响

! ! ! !本报讯（记者 许超声）昨天下
午，沪市大盘上演“惊魂”跳水，引发
市场对蓝筹股的恐慌情绪，并导致
股指大跌。
昨天，沪深股市受隔夜欧美股

市上涨带动，沪深股市早盘高开，其
后在银行股集体疲弱的拖累下缓慢

回落后横盘整理。下午开盘 $&分钟
后，招商银行、平安银行、民生银行
等集体跳水，引发市场对蓝筹股的
恐慌情绪，跳水蔓延至中国石油、中
国石化的权重股，沪指在 '"分钟大
跌逾 %"点，最低探至 !"'"*&&点。
$%时之后，市场恐慌情绪有所缓

解，沪指及深成指回升收窄跌幅。截
至收盘，沪指报 !"&+*%)点，下跌
,*)+点；深成指报 ($))*!(点，下跌
+(*+)点。分析认为，昨天，招商银行
宣布启动 '&"亿元 -./配股，市场
担忧其吸金效应，与此同时，光大证
券宣布为拟加大对存量证券类资产

的处置力度，令市场对其抛售所持蓝
筹股抱有疑虑。
分析人士表示，大盘跳水显示

“(·$)”事件带来的影响尚未完全消
化，市场对于事件后续进展隐忧未
褪。而跳水后的快速修复，则表明目
前市场资金仍存在做多动力。

大盘“虚”症未愈 遇“风”瞬间倒下
沪深股市昨盘中跳水尾市快速修复

! ! ! ! 本报讯（记者 陈
杰）由联合国工业发展
组织、中国国际经济技术
交流中心和联合国全球
南南发展中心联合主办
的 !"$' 全球 012 发展
大会，将于 $$月 $!日在
上海国际会议中心举行。
联合国工业发展组织驻
华代表处首席代表柯文
斯，联合国工业发展组织
友好大使、前外经贸部副
部长龙永图，联想控股公
司董事长柳传志，担任大
会联合主席。

!"$' 年全球 012

发展大会主题为“绿色
转型：新兴经济体的共
同议程与全新角色”。大
会将从不同角度探讨
“新兴经济体在国际金
融危机后的经济复苏时
期如何转型”。

!"$' 年全球 012

发展大会将由开幕式、
嘉宾专题互动会、政商
领袖高峰圆桌会议以及
金融大会等系列并列专
题会构成。
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! ! ! !本报讯（记者 沈敏岚）又有
'(条林荫道将加入到上海林荫大
道行列中来，共同营造“绿色隧
道”，成为美丽上海的一道风景线。
记者今天从市绿化市容局获悉，
!"$' 年全市共创建林荫道 '( 条，
全市林荫道总量达到 $$$条，实现

了三年创建“百条林荫道”的目标。
今天起，'(条林荫道“新秀”将在市
绿化市容局官网上公示。

据悉，今年全市各区县上报了
创建道路名单 &!条。由上海市绿
化管理指导站组织相关专家及技
术人员对上报道路进行了预查，随

后，市绿化市容局公共绿地处与市
绿化指导站共同组织专家作了现
场评定，从 &!条上报名单中评定
了 '(条林荫道，其中市区 !%条，
郊区 $%条。

本市自 !"$$ 年起创建林荫
道，不仅完成了三年创建“百条林

荫道”的目标，还形成了以黄浦、徐
汇、普陀等中心城区为主的林荫道
聚集区域。
今后几年中，市绿化市容局将

进一步改建提升中短期栽植的行道
树，加强养护管理来创建林荫道，逐
步改变“吃老本”的局面，积极拓展
林荫道的资源。林荫道树种也更趋
多样性，今年林荫道树种达到 $"

种，增加了 )种，如珊瑚朴。树木种
类的增加进一步丰富了本市林荫道
的种类，也进一步提升了林荫道的
生态性和观赏性。

全市林荫道总量达到111条
今年林荫树种新增6种更具观赏性

! ! ! !本报讯（记者
金志刚）昨天下午
!时 !"分，利比里
亚籍杂货船“林图”
（/3 45625-6425）
轮安全靠妥上海临
港新城东港区一
期码头。这是该码
头竣工以来靠泊
的首艘外籍船泊，
标志着该码头的顺
利启用。

据了解，“林
图”轮船长 $)!7$&

米，船宽 !"7%米，
本次计划在洋山港
装载风车叶片 !,

个、大小支架各 !,

个以及零散配件
)!个。
上海临港新城

东港区一期码头和
航道主要为服务上
海临港产业区内相
关企业而配套建
设。在此之前，为实
现临港新城东港区
一期码头的顺利运
营，洋山港海事局
协调上级海事局，对码头开展通
航安全核查、防污染评估。
海事部门表示，将根据上海

自由贸易园区建设和洋山口岸发
展需要，拓展非传统领域海事服
务，推出相关具体服务举措，促进
口岸服务功能升级。
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! ! ! !位于漕宝路的鑫品
南北干货市场是上海较
大规模的批发市场，但
市场内多年来存在私接
乱拉电线、堵塞占用消
防通道、违章使用液化
气钢瓶等安全隐患。

为保证安全，这两
天消防支队会同派出
所、城管等部门彻底拆
除鑫品市场。今天是双
休日，上午，在鑫品市场
内已没有往日的热闹，
有些商铺已经搬离现
场，市场的广告招牌也
已经拆除。 本报记者

陈意俊 摄影报道

鑫品干货市场
将整体搬迁


